

Themenschwerpunkt: Schulinterne Lehrerfortbildung

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie über unsere jährliche schulinterne Lehrerfortbildung sowie den aktuellen Stand der Oberstufenplanung informieren.

Schulinterne Lehrerfortbildung: Umgang mit Verhaltensauffälligkeiten

Jedes Schuljahr führt das Kollegium eine ganztägige schulinterne Lehrerfortbildungsveranstaltung mit externen Referenten durch. Die für das Schuljahr 2014/15 geplante Veranstaltung musste aus Termingründen des Referenten leider auf Oktober dieses Schuljahres verlegt werden. Über eineinhalb Tage beschäftigen wir uns mit dem Thema „Umgang mit Verhaltensauffälligkeiten“. Aus diesem Grund entfällt für die Jahrgänge 8, 9 und 10 der Unterricht am 1. Oktober. Für die Jahrgänge 5, 6 und 7 entfällt der Unterricht am 8. Oktober. Für Schülerinnen und Schüler, die zuhause nicht betreut werden können, richten wir in der schulischen Kernzeit ein schulisches Angebot ein. Bitte informieren Sie das Sekretariat, falls Sie die schulische Betreuungsmöglichkeit für Ihr Kind annehmen möchten.

Projekt „Gesund Leben Lernen (GLL)“

Die IGS Lengede nimmt seit zwei Jahren am Projekt „Gesund Leben Lernen (GLL)“ der Landesvereinigung für Gesundheit teil. Drei schulinterne Teilgruppen beschäftigen sich mit den Themen „Essen und Trinken in der Schule“, „Gestaltung des Außengeländes“ und „Lehrergesundheit“. Die Arbeitsgruppen haben unter anderem an der Umgestaltung des Mensabereichs mitgewirkt, Sponsoren für neue Außenspielgeräte gewonnen sowie eine externe Institution beauftragt, eine Befragung zur Lehrergesundheit durchzuführen und auszuwerten. Eine Konsequenz aus den Befragungsergebnissen ist eine eineinhalbtägige jahrgangsbezogene Fortbildungsveranstaltung zu dem Themenfeld Gesundheitsmanagement. Diese findet für die Jahrgänge 7 und 8 ganztägig am 26. November und für die Jahrgänge 5 und 9 ganztägig am 3. Dezember statt. Für die genannten Jahrgänge entfällt an dem jeweiligen Tag der Unterricht. Bitte informieren Sie das Sekretariat, falls Sie die schulische Betreuungsmöglichkeit für Ihr Kind annehmen möchten.

Gymnasiale Oberstufe

Auf der Homepage der Schule besteht für interessierte Schülerinnen und Schüler sowie Eltern die Möglichkeit, sich für den Oberstufen-Newsletter zu registrieren. Alle angemeldeten Personen werden über den E-Mail-Newsletter zeitnah über Neuigkeiten der konzeptionellen Entwicklung informiert.

Aktuell warten wir auf den angekündigten neuen Oberstufenerlass. Er wird für Gesamtschulen voraussichtlich ab kommendem Schuljahr, für Gymnasien voraussichtlich ab übernächstem Schuljahr gelten. Auf der Grundlage der neuen Rahmenvorgaben wird die Schulleitung Mitte Oktober auf einer Klausurtagung erste konzeptionelle Überlegungen anstellen und diese am 15. Oktober in der mit Eltern- und Schülervertretern besetzten Pädagogisch-Didaktischen-Konferenz vorstellen und zur Diskussion bringen. Noch in diesem Kalenderjahr werden die Überlegungen in schulischen Gremien sowie im Schulleiternrat und der Schülervertretung besprochen werden können.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Herbstanfang.

  
Jan-Peter Braun  
Hans Knobel  
Kerstin JasperTermine Sj. 2015/2016

siehe Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homep.

Rückschau

34: Gymnasiale Oberstufe  
genehmigt

35: Ganztagsangebote &  
Außengelände

36: Schwerpunkte  
Sj. 2014/15

37: Erste Ergebnisse der  
Schulinspektion

38: Schuljahresbeginn

Alle Newsletter sind auf der Homepage  
einsehbar.